

alfons Rooftop Hüttengaudi – auf der AMANO Grand Central Dachterrasse

Grüezi Wohl!

Feiern Sie Ihre Weihnachtsfeier, die Geburtstagsparty oder Firmenveranstaltung in der gemütlichen alfons Almhütte. Für die richtige Schweizer Atmosphäre sorgt eine komplette Almhütte, die auf der großzügigen Dachterrasse des AMANO Grand Central aufgebaut wird. Genießen Sie vom 12. November 2018 bis Ende Februar 2019 original Schweizer Raclette bei alfons! Sie können die alfons Almhütte selbstverständlich auch exklusiv für private Events buchen.

Weitere Informationen sowie Details erhalten Sie bei unserem Partner „alfons“ unter der Rufnummer +49 172 4287776 oder via E-Mail an rooftop@alfons-raclette.de.

Mehr auch unter www.alfons-raclette.de

alfons Rooftop Hüttengaudi – at the AMANO Grand Central Rooftop Terrace

Grüezi!

Celebrate your Christmas party, a family celebration, birthday party, or a get-together with your team in the cozy alfons Almhütte. Enjoy original Swiss Raclette by alfons from November 12, 2018 until the end of February 2019. Of course you can also book the alfons Almhütte exclusively for your private event!

For more information and details, please contact our partner „alfons“ +49 172 4287776 or via email to rooftop@alfons-raclette.de.

Here you can find more information www.alfons-raclette.de

